

## Informationen aus der Sitzung des Gemeinderates

**Dienstag, 22. August 2023, 17:15 h, Gemeinderatszimmer**

### **1 Arbeitsvergabe Bodenplatte Kapelleli**

Der Boden im Musikraum im Keller des Anbaus des alten Schulhauses («Kapelleli») ist seit längerem in einem desolaten Zustand. Dieser Zustand wurde durch einen Wasserschaden im März 2023 noch einmal verschlechtert. Der Boden muss komplett entfernt und mit einer Betonplatte mit Abfluss ersetzt werden.

Diese Arbeiten wurden der Firma Erne AG, Solothurn, vergeben.

### **2 Kostenübernahme Sanierung Kugelfang Schützen Galmis**

Ein Prüfbericht der Schweizer Armee hat ergeben, dass der Kugelfang der Schiessanlage Galmis in einem schlechten Zustand ist und saniert werden muss. Diese Sanierung haben die Schützen Galmis durchführen lassen. Gemäss Vereinbarung zwischen den Schützen sowie den Einwohnergemeinden Rüttenen und Oberdorf werden Sanierungsarbeiten bei der Schiessanlage je hälftig durch die beiden Einwohnergemeinden getragen.

Der Gemeinderat hat der Kostenübernahme zugestimmt und finanziert die Sanierung zusammen mit der Einwohnergemeinde Oberdorf.

### **3 Vergabe Bachsanierung Chesselbach an der Brüggmoosstrasse**

Im Jahr 2021 hat die Gemeindeversammlung einen Bruttokredit von CHF 430'000.-- für die Bachsanierung Chesselbach an der Brüggmoosstrasse genehmigt. Aufgrund diverser Probleme konnte die Sanierung bisher nicht durchgeführt werden. Das Projekt wurde in den vergangenen Jahren erweitert, da an diversen Stellen neue Schnittstellen und Konfliktpunkte zum Vorschein gekommen sind.

Nun konnte die Submission durchgeführt werden. Dort wurde ersichtlich, dass aufgrund der erwähnten Erweiterungen und durch allgemeine Kostensteigerungen im Bausektor der geplante Bruttokredit von CHF 430'000.-- nicht ausreichend ist. Anhand der eingegangenen Offerten ergeben sich höhere Kosten von CHF 150'000.-- . Ein Nachtragskredit in dieser Höhe liegt gemäss Gemeindeordnung in der Kompetenz der Gemeindeversammlung.

Aufgrund laufender Bauprojekte im Projektperimeter ist der Gemeinderat der Ansicht, dass dieser Nachtragskredit jedoch als dringlich zu erachten ist und daher durch den Gemeinderat beschlossen werden kann und der Gemeindeversammlung zur Kenntnis gebracht wird.

Der Gemeinderat hat dem dringlichen Nachtragskredit von CHF 150'000.-- einstimmig zugestimmt und die Arbeiten der Marti AG, Solothurn, vergeben.

Im Namen des Gemeinderates

Fabian Käch, 23. August 2023